

Mirada alrededor

JUAN JOSÉ RUIZ MOLINERO



LOS NIÑOS, MÁS IMPORTANTES QUE LOS BANCOS

TERMINABA con esta frase, el 26 de mayo de 2012, una 'mirada' comentando un informe de Unicef sobre el crecimiento de la pobreza infantil en España que elevaba a 2.200.000 los pequeños que estaban en nuestro país por

debajo del umbral de la pobreza. Dos años después, la cifra ha aumentado hasta los tres millones. Coinciden estos datos -Cáritas admite un 25% de pobres- con otro informe de Oxfam Intermón, según el cual España es el segundo país más desigual de la UE y el miembro de la OCDE en el que más ha crecido la desigualdad en el último año, de tal manera que "el 1% de los más ricos de España tienen tanto como el 70% de los ciudadanos", culpando del aumento de la desigualdad al "fundamentalismo de mercado" y "la captura del poder político por las élites que generan leyes hechas a medida de los intereses de unos pocos".

El Gobierno que tanto gusta de pedir perdón por atrocidades como la corrupción política y saca pecho ante la solvencia de los bancos españoles -incluyendo los rescatados a paladas de miles de millones de los ciudadanos, que permitieron no sólo administraciones ruinosas, sino repugnantes tarjetas *black*- debería incluir en su lista de

vergüenzas estos terroríficos datos y no sólo pedir perdón por la parte que le corresponda en ellos, sino tomar medidas urgentes para frenar el derrumbe del Estado, que no sólo vaticinan los 'demagogos', sino del que advierten órganos internacionales.

Los españoles no creo que podamos resistir por mucho tiempo los contrastes entre las corrupciones políticas de todos los colores que nos asaltan día tras día, los enriquecimientos ilícitos, los fondos depositados en paraísos fiscales por políticos y allegados -incluidos independentistas catalanes que ven en ellos más segura la 'pela' que en

Los tres millones de niños bajo el umbral de la pobreza en España es el reverso doloroso de la corrupción

su hipotética patria 'libre'- y la escalada de la pobreza y la desigualdad, en la que las víctimas propiciatorias son los niños, cuyos padres carecen de trabajo o el que tienen es tan mísero y precario que sólo sirve para alimentar estadísticas, que no a sus hijos. Hay detalles aparentemente insignificantes como el de un colegio concertado de clase media de Castilla La Mancha, en el que los profesores piden a los padres que den a sus hijos pequeños raciones dobles de galletas y batidos para que puedan compartirlos en el recreo con otros compañeros que no pueden permitirse 'ese lujo'.

Por eso insisto: en un país donde cada vez es mayor el robo y la indecencia política, deberían sentir vergüenza los gobernantes de sacar pecho cuando los bancos relucen, crecen los ricos y la corrupción, mientras aumenta la desigualdad y la pobreza y los niños españoles, como dicen informes internacionales, serán una generación perdida.

La mirada urbana



MARÍA DE LA CRUZ

Concentraciones por la pérdida de 60 empleos en Correos

CCOO inició ayer un calendario de movilizaciones contra la decisión de Correos de "suprimir unilateralmente y sin consenso más de 60 puestos de reparto en Granada". Para el sindicato, es inaceptable la política de recortes que está llevando a cabo la empresa. Un proceso de ajuste sin precedentes en la historia de Correos en Granada por la gestión "ineficaz y economicista de una dirección que está dilapidando el servicio postal público de Correos". La decisión podría privar a 250.000 ciudadanos de recibir la correspondencia diaria.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



Granada

Los vecinos ganan el pulso por el bus directo

1 Movilidad del Ayuntamiento de Granada crea tres rutas de autobús de largo recorrido para favorecer los desplazamientos sin transbordos entre los barrios. El Zaidín, La Chana y la zona Norte quedarán unidas por líneas directas de bus.



Sierra Nevada

Sinfonía de colores del otoño, dos propuestas

2 Dos propuestas de ecoturismo: un paseo por el 'Bosque Encantado' o un ascenso a las lagunas de alta montaña para componer una variada paleta de colores naturales. Las opciones, la Dehesa del Camarate y la Laguna de Aguas Verdes.



Universidad

Tres millones Feder para investigación

3 La Universidad de Granada va a recibir un fondo de 3 millones de euros de subvenciones europeas destinado al fomento de la investigación, algo que viene especialmente bien a la institución para mantener su fortaleza y prestigio en este área.

Lapidario

LAS CUEVAS DE LA CONCORDIA

DESPUÉS de haberlo probado todo para solucionar el problema de las cuevas en el Cerro de San Miguel, el Ayuntamiento de Granada ha optado por la unión y así, todos juntos, han decidido crear una comisión de estudio que busque una solución al polémico cerro y a sus cuevas y a la inseguridad que se ha creado en torno a ellas. Confiamos en que la unión haga la fuerza.

NO HAY MÁS TIEMPO

A lo largo de la historia la capital ha perdido muchos trenes, en el caso que nos ocupa habría que hablar mejor de la bicicleta. La demora del Ayuntamiento de la capital en plantear la red de carriles bici a integrar en el Plan Andaluz que impulsa la Consejería de Fomento podría hacer perder a la ciudad alrededor de 3 millones de euros. Los próximos días serán claves para concretar este asunto. El tiempo corre y la bicicleta puede escaparse.

LA CLAVE

Infraestructuras La puesta en marcha del hospital del PTS tras años de espera será el gran proyecto, junto al Metro, que ejecute la Junta en Granada

no parar una vez desbloqueados los impedimentos que hemos tenido en situación de comenzar el traslado”, anunció la consejera, que en sus últimas visitas a Granada siempre había mantenido que el hospital se abriría para final de año.

Sánchez informó de que el desbloqueo llega gracias a que Salud ha recibido hace apenas unos días el visto bueno de Hacienda para la adjudicación del equipamiento. Salud dijo desde hace meses que hasta que Hacienda no aprobara que los 68 millones de equipamiento no computaban como déficit y que se prorratearían en ocho anualidades (8 millones por año), no podía continuar el proceso. Ahora ese visto bueno ha llegado y Salud puede retomar el diálogo competitivo con las tres empresas aspirantes (Siemens, Philips y General Electric) para adjudicar el equipamiento del hospital.

De ahí uno de los motivos de la apertura por fases, el poder trasla-

dar servicios que no requirieran ese equipamiento mientras se solventaba la adjudicación. Y el más fácil era laboratorio. Diálisis será otro de los que se traslade en la primera fase de apertura del hospital.

“Estamos agilizando al máximo la resolución del equipamiento para licitarlo de manera inminente.

La adjudicación del equipamiento a una de las tres empresas será “inminente”

Mientras, seguimos trabajando y ya se han licitado servicios como la cafetería, el aparcamiento, la telefonía y la red wifi, los ascensores, la imagen clínica digital, los laboratorios, anatomía patológica o un acelerador lineal”, dijo.

Nada más conocer la noticia se generaron las reacciones, entre

Inversiones para hospitales y construir nuevos centros de salud

Salud tiene más proyectos sanitarios en Granada para 2015, no sólo el PTS. Así, la consejera anunció ayer en el Virgen de las Nieves y el Clínico se van a invertir en total 18,5 millones partid que incluye mejoras, inversiones y otros capítulos. Además, en el Virgen de las Nieves se va a concluir y poner en marcha el bloque quirúrgico y las urgencias nuevas para que cuando funcione el hospital del PTS se de atención a la cantidad de pacientes que acudirán al hospital de la Caleta. Sánchez también anunció inversiones en los hospitales Santa Ana de Motril (1,8 millones) y Comarcal de Baza (1,6). En Atención Primaria también se reforzará la red de centros durante 2015. Además, ahora en noviembre empezarán

las obras de los centros de salud de Íllora y Benalúa de Guadix, que atenderán a unas 14.000 personas. También se comprometió la consejera con el centro de salud Bola de Oro, que será “prioritario” y que pondrán en marcha “cuando puedan”. Por ahora, ya está redactado el proyecto de fin de obra de un centro proyectado en 2007 y que debería de funcionar desde 2012. Mientras, Sánchez se comprometió al mantenimiento de la cartera de servicios y de personal. Entre otros, destacó que el presupuesto recoge el mantenimiento de la atención bucodental gratuita a más de 39.000 niños; el examen de salud a 93.000 mayores o la ampliación del examen del ‘niño sano’ a 86.000 menores.

ellas las del PP, que calificó de “absoluto timo” el anuncio de la consejera. La parlamentaria del PP, Marifrán Carazo, señaló que con este anuncio, que “no aclara ni cuándo se producirá el equipamiento del centro, ni cuando se abrirá en su totalidad, ni cuál será su uso”, la Junta “pretende volver a engañar a los granadinos y a reírse de nosotros”. “Con este anuncio y con estos silencios, Susana Díaz y María José Sánchez nos tratan como si fuéramos muñecos”.

La parlamentaria dijo que con este anuncio “la Junta de Andalucía sólo quiere cubrir el expediente ya que anunció que el hospital se inauguraría a finales de 2014 y pretende decir que cumple con esa fecha”. Sin embargo Carazo se negó a considerar “la apertura paulatina de nuevos servicios” como una verdadera inauguración del centro. Carazo recordó lo que ha ocurrido en Loja, que abrió “en la última campaña electoral y todos sabemos lo que está ocurriendo”.

LAS CIFRAS DE SALUD



PTS
68
Millones. La Junta inicia el equipamiento del hospital del Parque, que fraccionará en 8 anualidades para que no compute deuda.

HOSPITALES
18,5
Millones. Se contemplan en los presupuestos de 2015 para inversiones en el Virgen de las Nieves y el Clínico.

CENTROS DE SALUD
14.000
Habitantes. Se beneficiarán de la construcción de los nuevos centros de Íllora y Benalúa de Guadix, que comenzará este mes.

COMARCALES
3,4
Millones. Será la cantidad destinada para mejora del hospital de Santa Ana de Motril (1,8) y del Comarcal de Baza (1,6).

BOLA DE ORO
0
Euros. Salud dice que terminar el centro es una prioridad pero “cuando pueda”. Está terminando el proyecto de fin de obra.

EDUCACIÓN Y UNIVERSIDAD

Junta y UGR garantizan su parte de la Universiada

>246,7 millones

S.V. · G.S.M.

La educación, junto a la sanidad y los servicios sociales, es el otro gran pilar que garantizan los presupuestos de la Junta para 2015. En materia educativa Granada recibirá el apoyo económico de la Junta.

La Universidad de Granada (UGR) recibirá una dotación presupuestaria que alcanza los 246,7

millones de euros. De ellos, se contempla una partida de 2 millones de euros para la Universiada, con lo que la Junta de Andalucía garantiza su parte y la de la UGR (abona ambas) para la celebración del evento deportivo universitario, al que se le ha puesto un techo de gasto de 4 millones de euros que se podrán fraccionar hasta 2016.

Además de la partida para la UGR, la inversión en educación pública en el resto de niveles educativos crece más de un 2,5% además de no aplicar los ajustes que ha supuesto la Lomce. Según la de-



Sierra Nevada y la capital acogerán las pruebas.

G. H.

legada del Gobierno de la Junta en Granada, Sandra García, los más de 10.000 docentes de la provincia recuperarán su paga extra (como el resto de funcionarios de la Administración), y se mantendrán programas como el plan de apertura de centros, el transporte escolar, la gratuidad de libros o los programas bilingües.

En cuanto a infraestructuras, en 2015 se abrirán seis escuelas infantiles nuevas en la provincia y se invertirán 16 millones de euros en reformas y ampliaciones de centros, como el de Churriana, Alomartes, Restábal o Las Gabias. Otro cambio es el sistema integral de FP, que beneficia a más de 18.000 alumnos y que incluye las nuevas escuelas de formación, que en Granada afectan a la del Albacín, que recibirá 1 millón de euros.

GRANADA

La Junta reactiva este mes los sondeos en la fosa donde podría estar Lorca

● Expertos de distintas universidades españolas y la de Nottingham iniciarán los trabajos el día 17 ● Más de 15.000 euros se emplearán en esta actuación

V. Gomariz Belda GRANADA

El paraje del Peñón del Colorado volverá a convertirse a partir del 17 de noviembre en el campo de trabajo de arqueólogos y geofísicos. Se trata de un nuevo sondeo en la zona donde se cree que pudiera estar enterrado Federico García Lorca. Con esta actuación, los expertos esperan localizar restos humanos de víctimas de la represión franquista. Auspiciada por la Junta de Andalucía, a través de la Dirección General de Memoria Democrática, la intervención se centrará en una superficie de 300 metros cuadrados entre la carretera que une Víznar con Alfacar.

En diciembre de 2013 un georradar localizó en ese área dos alteraciones en el subsuelo que podrían corresponder a tres pozos en el que podría haber cuatro cadáveres. Uno de ellos, según fuentes históricas citadas por el arqueólogo Javier Nava-

El director de Memoria Democrática califica de "referente" la inminente intervención

rro, se utilizó como fosa durante la Guerra Civil. El coordinador del operativo que iniciará su andadura dentro de dieciséis días –si la climatología no lo impide– indicó ayer que una vez comprobado “si son o no fosas, se paralizarán los trabajos y la Dirección General tendrá que decidir si continuamos o no”.

En este caso se actúa de oficio puesto que en caso de localizar los cuerpos, la exhumación de los mismos corresponderá a las familias o a la administración responsable. Este extremo lo confirmó en la presentación de estas labores el director general de Memoria Democrática de la Junta, Luis Naranjo, quien catalogó esta acción de “referente” para futuras intervenciones en Andalucía.

Las universidades de Valencia, Zaragoza, País Vasco y Nottingham (Inglaterra), grupo al que se espera que se sume la de Granada, participarán en un marco de colaboración “común”

junto a la Consejería de Fomento del Gobierno autonómico. Todos estos agentes abordarán las consecuencias del “genocidio franquista” en la provincia, según indicó Naranjo.

Fomento colaborará con medios técnicos propios para mover hasta 600 metros cúbicos de tierra. Al respecto, el delegado provincial del ramo, Manuel Morales, indicó que “el esclarecimiento de esta tragedia es una de las más dignas tareas de la Junta”. Con esta maquinaria se retirará el material que cubre la zona de estudio, una labor que se prolongará durante cinco días. Una jornada menos durará la intervención manual para delimitar y localizar las citadas anomalías además de efectuar los catas arqueológicas para detectar los restos humanos.

Son los cálculos ofrecidos por Navarro siempre y cuando no haya elementos externos que retrase el ritmo como por ejemplo la lluvia. Para todo eso hay un presupuesto que superan los 15.000 euros.

Al margen de las modificaciones que se conocieron a final del pasado año, hay que tener en cuenta que ese terreno fue objeto de numerosas intervenciones de la mano del hombre. De hecho, llegó a construirse una pista de motocross o un campo de fútbol en 1998.

Estas conclusiones fueron extraídas tras los trabajos realizados en un espacio ubicado frente al cortijo de Los Llanos de Corvera, conocido también como cortijo ‘Pepino’, a unos 500 metros del Barranco de Víznar, y a unos 400 metros del parque Federico García Lorca. En 2009 ya se promovió otro proyecto de idénticas características que acabó sin el hallazgo de pistas contundentes.

En esta ocasión, se suma al equipo multidisciplinar el prestigioso ingeniero geofísico de la Universidad de Valencia, Francisco García, cuyos antecesores de origen granadino –en concreto de Valderrubio, Fuente Vaqueros y Pinos Puente– que convivieron con la familia Lorca. “Unos emigraron a Valencia y otros a Sevilla por la lucha fratricida. Mis abuelos vivieron en la Huerta del Tamarit de Don Vicente, padre de Federico”.



En 2009 se promovió un proyecto similar que acabó sin resultados positivos.



Miguel Caballero, investigador de la fosa de Lorca, recorre el Peñón del Colorado.

LOS NÚMEROS

10

Días. Es el tiempo que está previsto invertir, si el tiempo no lo impide, en esta intervención que comenzará el 17 de noviembre y se llevará a cabo en el paraje del Peñón del Colorado en el término municipal de Alfacar.

300

Metros cuadrados. Extensión de terreno sobre la que trabajarán los expertos para analizar el subsuelo del área objetivo.

600

Metros cúbicos. Volumen de tierra que las máquinas de la delegación de Fomento tendrá que retirar para cotejar la presencia de posibles restos.

1

Año. Entre noviembre y diciembre de 2013, bajo la coordinación del profesor Navarro ya se trabajó sobre este área.

GRANADA

Fomento da luz verde a la reforma de la antigua estación para la llegada del AVE

● Más de 12 millones de euros se invertirán en Andaluces, los trabajos se llevarán a cabo en once meses

V. G. B. GRANADA

El Consejo de Ministros de ayer depa-
paró buenas noticias para la llegada del AVE a la capital. El Ministerio de Fomento, a través de Adif Alta Velocidad, autorizó ayer la inversión de 12,5 millones de euros para la remodelación del haz de vías y la adecuación de la estación de Andaluces. Con el horizonte de 2015, como ya confirmó la ministra Ana Pastor esta misma semana

en su visita a la Costa Tropical, los trabajos se extenderán a lo largo de los próximos once meses.

En estas labores se renovarán las instalaciones ferroviarias actuales, con el objetivo de integrar la Alta Velocidad en la ciudad de Granada y adecuar Andaluces al tráfico de viajeros previsto. La modernización de la estación término se llevará a cabo bajo criterios de accesibilidad integral para personas con movilidad o comunicación reducida. Asimismo, se tendrán en cuenta criterios de eficiencia energética y sostenibilidad, para conseguir el uso racional de la energía y un consumo responsable de recursos.

Por otra parte, se producirá una mejora del entorno de la estación, con la creación de un nuevo espacio público que permitirá la intermodalidad con la nueva



Estación de Andaluces.

parada de Metro ligero de Granada. Gracias a estas actuaciones, los tiempos de viaje entre la capital y otros puntos de la red ferroviaria se verán "notablemente" reducidos, según anunció Fomento en un comunicado.

De este modo, el viaje entre Madrid y Granada pasará de 4 horas y 25 minutos a 2 horas y 45 minutos, y la relación Granada-Sevilla se cubrirá en 2 horas, frente a las 3 actuales, al tiempo que se crea una relación directa Granada-Málaga.

Estas obras han sido adjudicadas a la Unión Temporal de Empresas Martín Casillas y Comsa. Recientemente Adif ha licitado, por importe de 666.748 euros, los servicios de asistencia para el control tanto de la primera fase de las obras de los accesos a Granada como de la remodelación del haz de vías y la estación.

Las acciones de Neuron Bio crecen más de un 30% por una patente europea

E. Press MADRID

Las acciones de Neuron Bio remontaron un 30,26% en la última jornada de la semana. De este modo, la empresa granadina recupera así el terreno perdido tras la caída de más del 13% sufrida anteayer después su vuelta al parqué al facilitar información sobre la situación de su participada Neol Biosolutions. En concreto, los títulos de Neuron Bio cerraron en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) a 0,99 euros, después de ser el valor con mejor comportamiento ayer en la Bolsa animado por la concesión de la patente europea de simvastatina como antiepiléptico.

Los títulos de Neuron Bio fueron suspendidos de cotización el pasado miércoles tras requerir a la compañía información adicional sobre la situación de su participada Neol Biosolutions. En su vuelta a cotización, la firma instalada en el PTS consiguió minorar su caída en la jornada del viernes hasta el 13,6% después de anunciar que la Oficina Europea de Patentes (OEP) le había concedido la patente del fármaco simvastatina para su uso como antiepiléptico.

La UGR condena la desaparición de los alumnos mexicanos de Ayotzinapa

E. Press GRANADA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada (UGR), en sesión celebrada el día 30 de octubre, hizo suya la adhesión al comunicado de condena de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP) que preside la propia institución granadina, por la desaparición forzosa de los 43 estudiantes de la Escuela Normal de Ayotzinapa, en México.

La AUIP, formada por 185 instituciones de Educación Superior, en la que se integran las provenientes de 20 países de la región decidió en el marco de la Reunión de su Comisión Ejecutiva comunicar su condena por esta desaparición. La UGR hace un llamamiento a las autoridades competentes para que los "lamentables hechos sucedidos" sean aclarados "hasta sus últimas consecuencias".



El Consejero Delegado de Covirán, Luis Osuna, recogió en Madrid el galardón de manos del Secretario de Estado de Comercio.

El Gobierno reconoce la expansión de Covirán por España y Portugal

El Ministerio de Economía entrega a la cooperativa granadina la Placa al Mérito en el Comercio

V. G. B. GRANADA

Covirán recibió ayer en Madrid de manos del Ministerio de Economía y Competitividad la Placa al Mérito en el Comercio. Este galardón pone de manifiesto el reconocimiento del Gobierno central y de la sociedad en gene-

ral a esta cooperativa granadina que se ha distinguido durante 53 años de vida por una labor ejemplar, orientada al crecimiento de sus socios y por una contribución constante al desarrollo económico y social de los territorios donde se ubica, tanto en España como Portugal.

Su importante labor como generadora de empleo, ha hecho posible que actualmente sume más de 14.000 puestos de trabajo. Su apuesta por la internacionalización en el país vecino, ha situado a Covirán en un breve

espacio de tiempo como la quinta firma del sector en Portugal, con 320 establecimientos y tres plataformas de distribución que cubren la totalidad del territorio luso y dan servicio a sus asociados cooperativistas.

El acto de reconocimiento tuvo lugar en el salón de actos del referido Ministerio durante una ceremonia solemne en la que el Secretario de Estado de Comercio, Jaime García-Legaz hizo entrega del galardón al Consejero Delegado de Covirán, Luis Osuna. Este mostró su agradeci-

miento y orgullo por esta distinción que "reconoce el esfuerzo y el buen trabajo de nuestros empleados y de nuestros más de 2.800 socios. Este es también un reconocimiento a nuestro modelo, el cooperativo, que pone en valor conceptos tan necesarios hoy día en nuestra sociedad como la ayuda mutua para lograr un objetivo común, la responsabilidad, la igualdad o la apuesta por un crecimiento sostenible", apuntó Osuna.

El crecimiento es una de las constantes actuales de Covirán. Con una cifra de negocio de 600 millones de euros en el último ejercicio, la firma granadina cuenta con más de 3.245 supermercados que dan servicio a sus asociados a través de sus 27 plataformas de distribución.

RUGBY ► DIVISIÓN DE HONOR B

A asegurar en casa

● El Universidad recibe al Arquitectura obligado a ganar para que no se abra hueco con la zona templada

J. J. Medina GRANADA

El fin de semana del miedo de Halloween coincide para el Universidad de Granada con la visita de un equipo con el que normalmente tiene pesadillas. El Arquitectura de Madrid es una de las bestias negras del conjunto granadino, que ha perdido en los cuatro partidos que ha disputado contra los madrileños desde el regreso a División de Honor B (DHB). Aunque en 2013 no fue un rival de la 'Liga' por la permanencia del 'Uni', el año pasado sí lo fue y, en principio, esta temporada también lo es. Pero antes que mirar al rival, los universitarios deben centrarse en sí mismos. Y el panorama también es de miedo: o gana o sufrirá mucho (domingo, 12:00 horas).

Después de seis jornadas de Liga en la nueva DHB, ya se ve la tendencia del torneo. Excepto los dos primeros, Alcobendas y Ciencias Sevilla, el resto es una competición igualada casi al extremo, en la que la competitividad (reflejada en puntos bonus ofensivos y defensivos) es la que marca las diferencias. Sólo así se explica que entre el 'Uni' y el cuarto sólo haya un triunfo de margen, pero que en puntos se traduzca en siete menos.

La falta de competitividad a domicilio, donde el 'Uni' aún no ha



Rubén Arenas, que vuelve a la titularidad, celebra un ensayo ante Industriales. ÁLEX CÁMARA

sumado nada, unida a que los demás si la están teniendo dibuja una amenaza en ciernes sobre el equipo de Conde: la apertura de una brecha que sea difícil de recuperar y condene al equipo a sufrir en la lucha por eludir el descenso o la penúltima plaza de play out.

La semana de entrenamientos ha vuelto a ser complicada por las bajas. De hecho, la convocatoria es de 22 jugadores, uno menos del tope permitido. Los problemas se han centrado en la primera línea de la delantera. Sin Villalobos, con España, y Antorcha aún lesionado, Conde volverá a improvisar en esas tres posiciones. Aunque la vuelta de Pablo Sanz y la presencia de Choto aclaran el panorama, el segundo pilar saldrá entre Wirken y Lucky, jugadores no específicos de ese puesto. Por si fuera poco, las bajas también se acumulan en los medios y tres cuartos, donde faltarán habituales como Sanfilippo, los rumanos Cezar y Florin, y Agustín Pérez Irazo. Con lo cual, el posible XV que disponga el técnico sería el formado por Choto, Pablo Sanz, Lucky, Salagnat, Wirken, Fernan, Quitián, Gringo; Rubén Arenas, Migue García; Rafa Teruel, Fabián, Gosio, Ceci y Torri.

El Arquitectura llega a Granada con ganas de volver a salir triunfante del partido como en los dos últimos años. Encima atraviesa su mejor momento de la temporada con dos victorias seguidas y están separados del 'Uni' por seis puntos. Sus jugadores más peligrosos son Lee David Lay (7 ensayos en 7 jornadas) y las patadas de Iñigo de Diego (32 puntos al pie).

El arbitraje corre a cargo del andaluz señor Pablo Tornero.

HORARIOS FIN DE SEMANA

► RUGBY. DIVISIÓN HONOR B

Caj. Ciencias-Industriales	S	13:00
Tasman Boadilla-Cáceres	S	16:00
Cisneros B-Alcobendas	S	16:00
Ol. Pozuelo-Helvetia Sevilla	S	16:00
Univ. Granada-Arquitectura	D	12:00
Liceo Francés-CAU Madrid	D	12:30

► BALONCESTO. LIGA EBA

Coin-Por Huelva	S	17:30
Covirán Granada-Cazorla	S	18:30
Plasencia-Novaschool	S	18:30
Cajasol B-CAM Enr. Soler	S	19:00
DKV San Fernando-Bball	S	20:00
AF Morón-GBP Badajoz	D	13:00

► FÚTBOL SALA. 2ª DIVISIÓN F.

Torr. Melilla-UCAM Murcia	S	13:00
Cefo-Vicar	S	16:00
Alcantarilla-Monachil	S	18:30
Loja-Jav. Ñora Roldán	D	12:00
Albolote-San Juan Bosco	D	12:00
Almagro-Federópticos	D	12:15
Cádiz-Torcal	D	12:30

► FÚTBOL SALA. 3ª DIVISIÓN

Fisiosalud PFS-Ejido B	S	19:00
Vva. Mesía-Villa del Río	D	12:30

► BALONMANO. 1ª ESTATAL

Montequinto-Alarcos	S	13:00
Aguilar Torrent-Maracena	S	18:30
Vca. Forge Adour-C. Huertas	S	18:30
Seguros Soliss-Cajasur	S	19:00
PAN Moguer-GC Ingenio	S	20:00
Urci Almería-Lanzarote	S	20:15
Luna Tenerife-Feelsport M.	S	21:00

► VOLEIBOL. SUPERLIGA 2 F.

Sant Cugat-Cuesta. Tenerife	S	16:30
Grau Castelló-Guadalajara	S	17:00
Univ. Granada-VP Madrid	S	20:00
Volley is Life-Ciutat CIDE	D	12:30

► VOLEIBOL. 1ª NACIONAL M.

Univ. Granada-Almoradí	S	18:00
------------------------	---	-------

VOLEIBOL ► SUPERLIGA 2 FEMENINA

Duelo estelar por el liderato de la Liga en Fuentenueva

El Universidad tratará de dar la sorpresa ante el VP Madrid, primer candidato al ascenso a Superliga

J. J. M. GRANADA

Fuentenueva volverá a vestirse de gala esta tarde. Como en sus mejores tiempos, el Universidad de Granada disputa un partido en las altas cumbres de la división de plata del voley español. Se miden segundo contra primero, el poderoso VP Madrid que este año deportivo quiere encumbrarse a la Superliga femenina. Las chicas de Fran Santos quieren hacer saber que van a tener a un rival muy duro delante (20:00 horas).

El encuentro volverá a poblar de público las gradas de Fuentenueva, que quieren echar humo ávidas

de voleibol de élite tras muchos años sin él. Como reclamo está un Universidad que ha empezado la temporada arrasando y convirtiéndole en el equipo revelación de la Superliga 2, con dos triunfos por tres sets a cero.

El premio en el partido de esta tarde puede ser el liderato en solitario para el equipo azabache. El VP Madrid llega con un plantel espectacular donde destaca la colocadora Florián Nazaret, la segunda jugadora con mejor media anotadora del torneo con 6,14 puntos por set y 43 puntos totales de bloqueo, que tiene experiencia en el circuito mundial de voley playa. Aunque este equipo es más conocido por contar con Daniela Ospina, esposa del jugador del Real Madrid de fútbol James Rodríguez, quien podría asistir al partido.

En el 'Uni' no habrá bajas para recibir al conjunto madrileño. Es



Las jugadoras del 'Uni' se abrazan para celebrar un punto. ÁLEX CÁMARA

más, hasta hay refuerzos con la llegada de la italiana Mara Mancini, una receptora de 1,82 metros que aportará mayor altura al conjunto de Fran Santos, uno de los equipos más bajos de la Liga.

El técnico considera que el choque es una "prueba de fuego" que

dirá "en qué lugar estamos realmente". Para Santos es un partido "muy difícil" en el que la clave estará en "sacar bien y posicionarnos en el bloqueo para poder dar continuidad al juego, fundamental ante equipos como este", comentó el entrenador.

SQUASH

El Club Abarlés acoge el Nacional de categoría dos

Pablo Quítez GRANADA

El Campeonato de España de squash de segunda categoría reúne en el club Abarlés de Granada a cerca de 80 jugadores. Esta competición está destinada a aquellos que están situados desde la vigésima posición hacia abajo del ranking nacional. El torneo comenzó ayer con la disputa de las previas. Las 'semis' y la final serán mañana.

La representación granadina en este campeonato está formada por 17 jugadores, entre los que destacan Enrique González Ballesteros, Eduardo García, Pablo Moleón, Dani Muñoz y Javier Martín, que recientemente logró la tercera plaza en el Campeonato de España sub 15. El que tiene más opciones es González Ballesteros, cabeza número tres del torneo y es un serio aspirante al título.